

**QU'EST-CE QUE JE DOIS FAIRE
POUR ÊTRE SAUVÉ?**

ÉCRIT PAR
ANWAR DAOU

TRADUIT PAR
Lydia Michel

Titre: Qu'est-ce que je dois faire Pour être sauvé?

Rédaction: Anwar Daoud

Traduction: Lydia Michel

Conception interne: Yousef Sobhy

ISBN: 9789773212458

Imprimé en Égypte

Première édition 2024

Pour les demandes : Adresse à la bibliothèque ou via

WhatsApp/

Viber à ce numéro (002001222351652)

Introduction:

Certaines questions sur le salut ont peut-être traversé l'esprit de beaucoup spécialement ceux qui sont jeunes ou qui commencent tout juste leur marche avec le Seigneur!

Certains d'entre eux peuvent être résumés dans les 7 prochaines questions:

1. Comment puis-je être sauvé? Et comment puis-je savoir que je suis sauvé?
2. Le salut est-il un acte qui se produit à un moment donné?
3. Le salut est-il par la foi ou par les bonnes actions?
4. Est-il normal de se sentir moins joyeux parfois après avoir marché avec le Seigneur que lorsque j'ai cru la première fois?

5. J'ai des doutes que je suis sauvé et quelqu'un m'a assuré que C'est normal d'avoir des doutes, est-ce que ça va?
6. N'est-il pas orgueilleux de penser et de dire que je suis sauvé et que je vais certainement au ciel?
7. Je crains de manquer l'occasion d'être sauvé!

Maintenant, par la Grâce de Dieu, nous allons essayer de répondre à ces questions au mieux de nos capacités en soutenant les citations bibliques en priant que ce livret soit une bénédiction pour beaucoup, au Saint Nom de Jésus. Amen

**1. Comment puis-je être sauvé?
Et comment puis-je savoir
que je suis sauvé?**



Sachez que Dieu désire ardemment et longtemps votre salut, «Qui veut que tous les hommes soient sauvés et viennent à la connaissance de la vérité». Il est facile et simple si vous savez et réalisez ce qui suit,

1. Confiant que le salut vous est offert:

Le salut est assuré et disponible par le Sauveur, Jésus-Christ le Seigneur dont le sang a été versé sur la croix pour vous et moi et il est suffisant pour votre salut.

Il suffit que Dieu le Père pardonne vos péchés et vous accepte. Dans vos péchés, «**vous étiez morts dans vos transgressions et vos péchés**», (Éphésiens 2:1), vous ne pouviez pas vous sau-

ver vous-même! Vous ne pouvez qu'accepter le don du salut du Sauveur.

2. Sachez que vous êtes un pécheur qui a besoin d'être sauvé:

Vous devez vous rendre compte que vous êtes un pécheur et que vous avez besoin de Lui pour le salut et le pardon des péchés, comme l'a dit Jésus: «Ce ne sont pas les gens en bonne santé qui ont besoin d'un médecin, mais les malades. Je ne suis pas venu pour appeler les justes, mais les pécheurs à la repentance». (Luc 5:31-32).

Jésus a également donné une parabole pour illustrer le besoin de réaliser son propre besoin, Il a dit: «Deux hommes sont montés au temple pour prier, l'un pharisien et l'autre collecteur d'impôts. Le pharisien se tenait debout et priait: «Dieu, je te remercie de ne pas être comme les autres — voleurs, malfaiteurs, adultères — ou même comme ce percepteur d'impôts. Je jeûne

deux fois par semaine et donne un dixième de tout ce que je reçois.»

«Mais le percepteur d'impôts s'est tenu à distance. Il ne voulait même pas lever les yeux vers le ciel, mais il se battait la poitrine et disait: «Dieu, aie pitié de moi, je suis un homme pécheur.»

«Je vous dis que cet homme, plutôt que l'autre, est rentré chez lui justifier devant Dieu. Car tous ceux qui s'élèvent seront humiliés, et ceux qui s'humilient seront exaltés.» (Luc18: 10-14)

3. Désirez et cherchez le salut:

Le désir volontaire et la recherche du salut sont essentiels puisque Dieu ne vous forcera pas contre votre propre volonté. Le pécheur (percepteur d'impôts) dans la parabole ci-dessus a réalisé son péché et ses besoins de pardon, tout comme la femme pécheresse qui est venue à Jésus en larmes et en albâtre dans (Luc 7:36-50)

Et le peuple de Jérusalem entendit le message de salut de l'apôtre Pierre le jour de la Pentecôte: «Quand le peuple a entendu cela, ils ont été coupés au cœur et ont dit à Pierre et aux autres apôtres: «Frères, que ferons-nous?» (Actes 2:37).

4. Repentir des péchés:

Cela devrait suivre la réalisation ci-dessus puisque se sentir mal et regretter ne sont pas le repentir.

Se repentir, c'est accepter la responsabilité, demander le pardon et laisser derrière soi la vie des péchés! «Dans le passé, Dieu a négligé une telle ignorance, mais maintenant, il ordonne à tous les gens partout de se repentir» (Actes 17:30).

«J'ai prêché qu'ils devaient se repentir, se tourner vers Dieu et manifester leur repentir par leurs actes» (Actes 26:20).

La bonne nouvelle est que «même aux païens, Dieu a accordé la repentance qui mène à la vie».

5. Accepter Jésus Christ comme votre Sauveur personnel:

La repentance totale ne consiste pas seulement à réaliser notre péché et à laisser derrière nous la vie des péchés, mais à accepter Jésus et Sa mort sur la croix pour nos péchés en mettant notre confiance en Lui, Son amour pour nous en acceptant Son pardon et Sa justice.

L'amour et le pardon de Dieu et le sacrifice d'amour du Christ sont pour tous, alors venez à Lui maintenant comme vous l'êtes:

«Car Dieu a tant aimé le monde qu'Il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en Lui ne périsse pas, mais ait la vie éternelle. Car Dieu n'a pas envoyé son Fils dans le monde pour condamner le monde, mais pour sauver le monde par lui». (Jean 3:16-17)

Signes du salut:

Après avoir été sauvés, vous aurez une nouvelle nature qui aime la justice et déteste les péchés tout comme le Christ, «Vous aimez la justice et haïssez la méchanceté». (Psaumes 45:7)

Vous aurez aussi l'Esprit Saint en vous pour vous guider, «Il vous guidera dans toute la vérité» (Jean 16:13). Plus on s'éloignera de la foi, plus il y aura de preuves de changement après le salut, et pour ceux qui ont grandi dans des foyers chrétiens, ils ne remarqueront peut-être pas beaucoup de changements, mais tous auront une nouvelle nature et des preuves de naître de nouveau,

«C'est pourquoi, si quelqu'un est dans le Christ, la nouvelle création est venue: l'ancien est parti, le nouveau est là!» (2Corinthiens 5:17)

Prenons l'histoire de conversion de l'apôtre Paul, telle qu'elle est rapportée dans (le livre d'Actes 9 :1-20), et aussi dans les chapitres 22

et 26 comme exemple et en tirons sept preuves d'être né de nouveau ou sauvé,

1. Soumission à la volonté du Seigneur:

Avant Sa rencontre avec le Christ, **Paul** (Saul de Tarse à l'époque) était comme un cheval sauvage faisant ce qu'il veut tuer des chrétiens pensants qu'il servait Dieu!

Après sa foi, les paroles et l'attitude de vie de Paul étaient: «Que ferai-je, Seigneur» (Actes 22 :10). Paul est resté un témoin fidèle, en pleine soumission à Sa volonté, même devant les rois: «Alors, roi Agrippa, je n'ai pas désobéi à la vision du ciel.» (Actes 26 :19).

2. Prière:

«Il prie», dit le Seigneur à Ananias au sujet de Paul!

Ananias avait peur d'aller à Saül à cause de son histoire infâme de persécutions et de meurtres de chrétiens, mais le Seigneur a dit à Ananias de ne

pas avoir peur et que Paul est maintenant «un récipient choisi» avec la preuve que «il prie».

3. Étudier la Parole de Dieu:

L'apôtre Paul a enseigné comment les Écritures bénissent notre vie.

«Toutes les Écritures sont données par l'inspiration de Dieu, et sont profitables pour la doctrine, pour la réprobation, pour la correction, pour l'instruction dans la justice, afin que l'homme de Dieu soit parfait, entièrement pourvu à toutes les bonnes œuvres.» (2 Timothée 3:16-17).

Tout comme les apôtres de Jésus ont passé trois ans avec lui à apprendre ses enseignements, Paul a dit aux Galates: «Je n'ai consulté aucun homme, et je ne suis pas allé à Jérusalem pour voir ceux qui étaient apôtres avant moi, mais je suis immédiatement allé en Arabie et plus tard retourné à Damas» (Galates 1:16-17) puis il a

rencontré les apôtres et a confirmé que leurs enseignements sont tous cohérents.

Il est largement accepté par les érudits que Paul l'Apôtre a écrit 13 des 27 livres du Nouveau Testament et peut-être un de plus, le livre des Hébreux.

4. La communion avec les autres croyants:

Comme il est dit dans les Écritures «Je suis le compagnon de tous ceux qui vous craignent, de ceux qui observent vos préceptes». (Psaume 119:63),

Paul «Pendant, quelques jours, il était avec les disciples à Damas». Le Saint-Esprit nous relie, nous les croyants, comme différents organes dans le seul corps dont la tête est le Christ. «Car dans un seul Esprit, nous avons tous été baptisés en un seul corps ; juifs ou Grecs, esclaves ou libres et tous ont été faits pour boire d'un seul Esprit.» (1Corinthiens 12:13)

«En parlant la vérité dans l'amour, nous devons grandir de toutes les manières en Celui qui est la tête, en Christ, de qui tout le corps, uni et maintenu par chaque articulation dont il est équipé, quand chaque partie fonctionne correctement, fait grandir le corps pour qu'il s'édifie en aimer. (Éphésiens 16-15: 4)

5. Répandre la bonne nouvelle sur Jésus:

Étant né de nouveau, le désir de servir le Seigneur et de le proclamer Sauveur naît dans le cœur du croyant. Paul «a immédiatement proclamé Jésus dans les synagogues, en disant: «Il est le Fils de Dieu».» (Actes 9:20)

6. La croissance spirituelle:

«Mais Saül a grandi d'autant plus en force, et il a confondu les Juifs qui vivaient à Damas en prouvant que Jésus était le Christ.» (Actes 9:22).

La croissance fait partie de la vie et en est la preuve. «Mais grandissez dans la grâce et la

connaissance de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ» (2 Pierre 3 :18)

7. Résistance à la persécution:

Quand le Seigneur a envoyé Ananias à Paul, il lui a dit: «Car je lui montrerai combien il doit souffrir pour mon nom.» (Actes 9 :16) et il était! (Voir 2 Corinthiens 11 :23-26)

Plus de signes de salut:

L'amour pour tous, même pour ses propres ennemis, comme Jésus l'a fait et enseigné: «Mais je vous dis: Aimez vos ennemis et priez pour ceux qui vous persécutent», (Matthieu 5 :44).

L'amour pour les croyants: «Nous savons que nous sommes passés de la mort à la vie, parce que nous aimons les frères; celui qui n'aime pas demeure dans la mort.» (1 Jean 3 :14).

L'amour de la justice et la haine du péché, en suivant les traces de notre Sauveur «Vous avez aimé la justice et haï la méchanceté».

Enfin et surtout, «L'Esprit lui-même porte témoignage avec notre esprit que nous sommes enfants de Dieu,» (Romains 8:16).

Attention: Les sentiments seuls ne fournissent pas l'assurance du salut, nous devons donc faire attention:

«Le cœur est trompeur au-dessus de toute chose, et désespérément malade; qui peut le comprendre?» (Jérémie 17:9). L'assurance est basée sur l'œuvre de Dieu, sa Parole et ses promesses.

2. Le salut est-il un acte qui se produit à un moment donné?



Nous pouvons vous assurer de l'expérience de beaucoup et des Écritures, que le Salut est un acte qui se produit à un certain moment dans la vie de la personne, mais la sanctification est un processus qui implique toute la vie de cette

personne. Oui, Dieu le peut et Il le fait, Il change de cœur, d'attitude et de comportement dans des rencontres momentanées. Le changement dans la vie de la personne sera remarqué par lui-même et les autres, même si progressivement observé!

La rencontre qui conduit au salut est précédée d'un processus au cours duquel l'Esprit Saint agit sur la vie de la personne «selon la prescience de Dieu le Père, dans la sanctification de l'Esprit, pour l'obéissance à Jésus Christ et pour l'aspersion de son sang». (1 Pierre 1:2). Ainsi, cette préparation conduit à la rencontre momentanée appelée Salut, repentir, régénération, ou naître de nouveau! Ce processus conduit la personne à réaliser le besoin de Christ et à se repentir et à être sauvée!

Exemples de rencontres du Salut dans la Bible:

■ **«Il y avait un homme nommé Zachée.**

Il était un collecteur d'impôts en chef et était riche. Et il cherchait à voir qui était Jésus...

il était petit, Alors il courut devant et grimpa dans un sycomore pour le voir, car il était sur le point de passer par là. Et quand Jésus est venu à cet endroit, il a levé les yeux et lui a dit: «Zachée, descends vite, car je dois m'arrêter chez toi aujourd'hui.» Alors il se précipita et descendit et le reçut avec joie.

Et quand ils ont vu cela, ils ont tous grogné: «Il est entré pour être l'hôte d'un homme pécheur.» Et Zachée. dit au Seigneur: «Seigneur, je vais donner la moitié de mes richesses aux pauvres, et si j'ai pris trop d'argent a quelqu'un, je vais lui rendre quatre fois plus!»

Et Jésus lui dit: «**Aujourd'hui**, le salut est venu dans cette maison, car le Fils de l'homme est venu chercher et sauver ce qui était perdu.» (Luc 19 :2-10)

- «**Une femme de Samarie** est venue chercher de l'eau. Jésus lui a dit: «Donne-moi à boire.»

(Jean 4, 7) et après une longue conversation avec une telle femme de caractère défectueux

Non seulement, elle a accepté Jésus comme le Messie, mais elle est aussi sortie et a parlé de Lui à tout le peuple de Samarie, ce jour-là! «Beaucoup de Samaritains de cette ville ont cru en Jésus à cause du témoignage de la femme: «Il m'a dit tout ce que j'ai fait.» (Jean 4 :39)

■ **La conversion du geôlier philippien:**

«Vers minuit, Paul et Silas priaient et chantaient des hymnes à Dieu, et les prisonniers les écoutaient, et soudain, il y eut un grand tremblement de terre, de sorte que les fondations de la prison furent ébranlées. Et aussitôt toutes les portes furent ouvertes, et les liens de chacun furent rompus. Quand le geôlier s'est réveillé et a vu que les portes de la prison étaient ouvertes, il a sorti son épée et était sur le point de se tuer, supposant que les prisonniers s'étaient échappés. Mais Paul

a crié d'une voix forte: «Ne vous faites pas de mal, car nous sommes tous ici.»

Et le geôlier demanda des lumières et se précipita, tremblant de peur, il tomba devant Paul et Silas. Puis il les a amenés et a dit: «Messieurs, **que dois-je faire pour être sauvés?**» Et ils ont dit: «**Croyez au Seigneur Jésus, et vous serez sauvés, vous et votre famille.**» Et ils lui dirent la parole du Seigneur et à tous ceux qui étaient dans sa maison. Et il les a emmenés à la même heure de la nuit et a lavé leurs blessures; et **il fut baptisé aussitôt**, lui et toute sa famille. **Puis il les fit monter dans sa maison et leur donna à manger, et il se réjouit avec toute sa famille qu'il ait cru en Dieu.**» (Actes 16:25-34)

- **«Il y avait un Éthiopien, un eunuque, un fonctionnaire de la cour de Candace, roi des Éthiopiens,**
Qui était responsable de tout son trésor. Il

était venu à Jérusalem pour adorer et revenait, assis dans son char, et il lisait le prophète Isaïe. Et l'Esprit a dit à Philippe: «Va rejoindre ce char.»

Alors Philippe courut vers lui et l'entendit lire Isaïe le prophète et lui demanda: «Comprenez-vous ce que vous lisez?»

Et il a dit: «Comment puis-je, à moins que quelqu'un me guide?»

Et il a invité Philip à venir s'asseoir avec lui. Or, le passage de l'Écriture qu'il lisait était celui-ci: «Comme un brebis, il a été conduit à l'abattoir et comme un agneau avant que sa tondeuse ne se taise».

Et l'eunuque dit à Philippe: «A propos de qui, je vous le demande, le prophète dit-il cela, sur lui-même ou sur quelqu'un d'autre?»

Puis Philippe ouvrit la bouche, et, à partir de cette Écriture, il lui annonça la bonne

nouvelle au sujet de Jésus [...] en suivant le chemin, ils vinrent chercher de l'eau, et l'eunuque dit: «Voici l'eau! Qu'est-ce qui m'empêche d'être baptisé?»

Et il ordonna au char de s'arrêter, et tous deux descendirent dans l'eau, Philippe et l'eunuque, et il le baptisa. Et quand ils sont sortis de l'eau. **L'eunuque est parti en se réjouissant.**» (Actes 8:27-36, 38-39)

D'autres histoires de Salut et de changement sont celles **de saint Augustin** qui a reconnu que son ancien moi qui courait dans la débauche est mort et qu'il était un nouvel Augustin!

Il est devenu un grand érudit et théologien chrétien.

La même conversion abrupte est arrivée à **Saint Moïse le Noir** qui est aussi connu comme Moïse le Fort, Moïse l'Assyrien, Moïse l'Ethiopien et Moïse le Voleur! Son salut l'a conduit

d'être un chef de voleurs en prêtre et moine et a changé sa vie d'une vie de crime à celle de l'ascèse et de l'évangélisation!

Certains peuvent penser qu'un tel enseignement du salut peut conduire à la paresse et au manque de ferveur spirituelle, mais ce n'est pas exact!

La parole de Dieu nous enseigne à rester vigilants spirituellement et à grandir dans la grâce et dans la connaissance de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ.

Quelqu'un peut dire: «**Je peux être sauvé et faire ce que je veux!**» Eh bien, la nouvelle nature qui vous est donnée par le salut ne vous attirera pas vers le mal! Vous aimerez la justice et haïrez le mal. L'Esprit dans le croyant l'attirera vers la sainteté.

Les trois étapes du Salut:

J'aimerais partager brièvement une partie de ce que j'ai lu dans le «Grand Salut» de F. B. Hole,

disant que le salut de Dieu nous sauve de tous les dangers, passés, présents et futurs qui menacent notre être spirituel.

Nous pouvons parler de ce salut à travers la croix de Jésus comme d'un salut que nous avons reçu, c'est pourquoi nous, les croyants, pouvons-nous appeler» les Sauvés». Jésus est notre Sauveur de la colère prochaine de Dieu, nous sommes en sécurité, donc nous sommes sauvés!

«Autrefois, nous ne comprenions rien, nous non plus. Nous refusions d'obéir à Dieu, nous étions dans l'erreur, esclaves de toutes sortes de désirs et de plaisirs. Nous menions une vie mauvaise, nous étions jaloux. On nous détestait, et nous nous détestions les uns les autres.

Mais Dieu, notre Sauveur a montré sa bonté et son amour pour les êtres humains.

Et il nous a sauvés, non pas à cause des actions justes que nous avons pu faire, mais parce

qu'il a eu pitié de nous. Il nous a sauvés par le bain de la nouvelle naissance et par l'Esprit Saint qui nous donne une vie nouvelle.

Cet Esprit Saint, Dieu l'a répandu généreusement sur nous, par Jésus-Christ notre Sauveur. Ainsi, puisque Dieu, dans son amour, nous rend justes, nous pourrions recevoir sa vie pour toujours, comme nous l'espérons.» (Tite 3:3-7)

Oui, Il nous a sauvés, mais nous vivons dans la chair, la nature humaine et entourés de pièges mondains posés par Satan notre ennemi et à cause de cela, nous avons besoin de délivrance quotidienne ou de salut! Cette délivrance nous est accessible par le sacerdoce de Jésus-Christ en notre nom! **«Par conséquent, il (le Christ) est capable de sauver jusqu'au bout ceux qui s'approchent de Dieu par lui,** puisqu'il vit toujours pour intercéder pour eux.» (Hébreux 7:25).

Le salut futur passera par le retour du Christ, puisque «notre citoyenneté est dans le ciel, et

c'est de là **que nous attendons un Sauveur, le Seigneur Jésus Christ, qui transformera** notre humble corps pour être comme son corps glorieux, par la puissance qui lui permet même de se soumettre à tout». (Philippiens 3:20-21) «C'est pourquoi, mes bien-aimés, comme vous avez toujours obéi, alors maintenant [...] travaillez votre salut avec crainte et tremblement». (Philippiens 2:12) qui signifie vivre chaque jour dans l'obéissance à l'Esprit Saint et par la grâce de Dieu suivant l'exemple de Christ dans l'humble amour et l'Esprit doux. Cela nous maintient unis en tant que chrétiens et nous donne un témoignage efficace de l'amour de Dieu pour tous jusqu'à ce que le Christ revienne et nous ramène à la maison.

Rejetons donc, nous aussi, tout ce qui nous empêche d'avancer, rejetons le péché qui nous enveloppe si facilement! Courons jusqu'au bout la course qu'on nous propose. Regardons toujours Jésus. C'est lui qui fait naître la foi et qui la

rend parfaite. Il a accepté de mourir sur une croix sans avoir honte. En effet, il voyait d'avance la joie qu'il allait recevoir, et maintenant, il est assis à la droite de Dieu. (Hébreux 12:1-2)

3. Le salut est-il par la foi ou par les bonnes actions?



«Car par la grâce, vous avez été sauvés par la foi. Et ce n'est pas votre faute; c'est le don de Dieu, ce n'est pas le résultat des œuvres, afin que personne ne puisse se vanter». (Philippiens 2:8-9)

C'est par la **grâce** de la **foi** et accessible à tous, mais ce ne sont pas tous les gens qui accepteront et seront sauvés

«Dieu notre Sauveur désire que tous les hommes soient sauvés et viennent à la connaissance de la vérité» (1Timothée 2:3-4) ,

Mais chacun a le libre arbitre d'accepter le don gratuit de la grâce par la foi ou de refuser l'offre et de rester condamné, car «tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu, et sont justifiés par sa grâce comme un don, par la rédemption qui est dans le Christ Jésus», (Romains 3 :23-24).

Il est donc évident que le salut est par la foi, «et sans la foi, il est impossible de lui plaire (Dieu)». «Celui qui croit au Fils a la vie éternelle, mais celui qui rejette le Fils ne verra pas la vie, car la colère de Dieu demeure sur lui».

Alors, comment peut être le salut par la grâce et par la foi en attendant? La grâce de Dieu offre le salut, la responsabilité de l'homme et la façon de recevoir est la foi. «Par conséquent, la promesse (du salut) vient (est reçue) par la foi, afin qu'elle soit par la grâce et qu'elle soit **garantie** à tous». Si c'était par des actes, cela n'aurait pas été «**garanti**»!

4. Est-il normal de se sentir moins joyeux parfois après avoir marché avec le Seigneur que lorsque j'ai cru la première fois?



Lorsque nous croyons pour la première fois, un flot de joie et de paix écrasante nous emmène dans les royaumes célestes avec notre réalisation de notre pardon des péchés et l'obtention de la vie éternelle par Jésus-Christ notre Seigneur!

Rien ne correspond à une telle expérience! L'intensité peut diminuer, mais l'expérience continue d'être profonde comme l'eau tombe qui peut sembler moins intense dans les profondeurs, mais puissante et claire!

Dans notre marche avec le Seigneur, «la chair désire ce qui est contraire à l'Esprit, et l'Esprit ce

qui est contraire à la chair. Ils sont en conflit les uns avec les autres, de sorte que vous ne devez pas (toujours) faire ce que vous voulez.» (Galates 5 :17), «Ainsi, je dis, marchez par l'Esprit, et vous ne satisferez pas les désirs de la chair». (Galates 5:16) car «le produit de l'Esprit est amour, joie, paix, patience, bonté, service, confiance dans les autres» (Galates 5:22).

Voulez-vous rester dans la paix et dans la joie? «Ne laissez pas sortir de votre bouche des propos malsains, mais seulement ce qui est utile pour édifier les autres en fonction de leurs besoins, afin que ceux qui les écoutent puissent en profiter. Et n'attristez pas le Saint-Esprit de Dieu, avec qui vous avez été scellé pour le jour de la rédemption. Débarrassez-vous de toute amertume, rage et colère, bagarres et calomnies, ainsi que de toute forme de malice.

Soyez bienveillants et compatissants les uns envers les autres, en vous pardonnant les uns les

autres, comme Dieu vous l'a pardonné dans le Christ» (Éphésiens 4:29-32)

«C'est pourquoi, frères et sœurs, nous avons une obligation, mais ce n'est pas à la chair de vivre selon elle. Car si vous vivez selon la chair, vous mourrez (spirituellement); mais si par l'Esprit, vous mettez à mort les méfaits du corps, vous vivrez (spirituellement)». (Romains 8 :12-13)

5. J'ai des doutes que je suis sauvé et quelqu'un m'a assuré que C'est normal d'avoir des doutes, est-ce que ça va?



Parfois, nous avons tendance à exprimer nos doutes afin d'entendre une déclaration rassurante et affirmée de l'auditeur, c'est presque une tendance naturelle humaine! Entendre une telle affirmation peut être réconfortant, je peux dire.

Mais nous devrions faire attention où nous nous situons du salut et de l'œuvre du Saint-Esprit. Aux sceptiques, je dis, avez-vous expérimenté les preuves du salut dont nous avons parlé ci-dessus? Entretenez-vous un péché dans votre cœur que vous appréciez et n'avez pas encore cherché le pardon et le repentir?

Voici quelques raisons de douter de sa propre foi:

1. Selon les émotions:

Les émotions sont trompeuses et peu fiables et il est dangereux de dépendre d'elles plutôt que de la solide Parole de Dieu immuable! Si vous avez accepté Jésus-Christ et le pardon des péchés, alors vous êtes sûrement sauvé, que vous le sentiez ou non, car la Parole de Dieu l'affirme.

2. Paresse spirituelle:

«C'est précisément pour cela que vous devez vous efforcer d'ajouter à votre foi la bonté,

la bonté, la connaissance, la connaissance, la maîtrise de soi, la persévérance, la persévérance, la piété» (2 Pierre 6-5 ,1).

3. Tomber dans un péché particulier, à plusieurs reprises:

Cela jetterait le doute sur «comment Dieu peut-il me permettre cela», il peut demander sans réaliser que sa lutte contre la chair et le péché peut conduire à la chute des croyants dans le péché. Si vous ne vous levez pas et ne continuez pas, vous seriez comme «Lot, un homme juste, qui a été affligé par la conduite dépravée des impies» (2 Pierre 2:7)

Comment des dizaines de milliers de gens d'Israël dans Exode 12, étaient-ils certains de sécurité de leur premier-né, la nuit de Pâque?

C'était le sang de l'agneau innocent abattu sur les poteaux supérieurs et les cadres latéraux de

leurs portes de leurs maisons! Imaginons que deux de ces familles ont fait exactement ce qu'on leur a demandé de faire et que leur porte a été souillée par le sang de l'agneau égorgé. La première famille n'était pas sûre si son premier-né sera sauvé et passera une nuit de peur et de stress jusqu'au matin tandis que la seconde famille était heureuse de se réjouir et de louer Dieu toute la nuit!

Selon vous, quelle famille a eu son premier-né sain et sauf le matin?

Les deux, bien sûr, parce que ce n'était pas comme ils se sentaient, mais c'est le sang réel de l'agneau qui sauve. Amen!

Si vous doutez mais vous êtes sauvé, pas de mal éternel mais une perte de temps, de talents et de trésors comme la première famille, mais votre salut est à cause du sang de Jésus!

Si vous n'êtes pas sûr, parlez avec un croyant et venez à Jésus, repentez-vous de vos péchés et acceptez l'assurance bénie de la Grâce de Dieu par la foi par le Christ Jésus notre Seigneur!

Venez maintenant

6. N'est-il pas orgueilleux de penser et de dire que je suis sauvé et que je vais certainement au ciel?



Certains peuvent penser qu'il est humble de dire «Je ne suis pas sûr de mon salut jusqu'à mon jour» et ils peuvent passer toute leur vie à dire qu'ils sont des pécheurs ayant besoin de pardon et jamais certains de leur salut. Eh bien, Jésus a déclaré à Zachée «aujourd'hui le salut est venu dans cette maison» et Il a dit à la femme repentante: «Votre foi vous a sauvé; allez en paix».

Seraient-ils fiers de dire qu'ils ont reçu le salut de Christ? Ne devraient-ils pas croire qu'Il les a effectivement sauvés? C'est la déclaration de Dieu et l'assurance d'un salut garanti que nous acceptons et lorsque cela est approprié.

Veillez lire d'autres Écritures:

«Nous acceptons le témoignage humain, mais **le témoignage de Dieu est plus grand** parce qu'il est le témoignage de Dieu, qu'il a donné au sujet de son Fils. Quiconque croit au Fils de Dieu accepte ce témoignage. Quiconque ne croit pas en Dieu, a fait de lui un menteur, parce qu'ils n'ont pas cru le témoignage que Dieu a donné sur son Fils.

Et voici le témoignage: Dieu nous a donné la vie éternelle, et cette vie est dans son Fils.»
(1 Jean 5:9-11)

«Nous savons que nous sommes passés de la mort à la vie, parce que nous nous aimons.»
(1 Jean 3:14)

«Il n’y a donc plus de condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ» (Romains 8:1)

Toutefois, la question découle peut-être d’une autre question à l’esprit: «Puis-je avoir confiance en moi pour le reste de ma vie?» De nouveau le Seigneur Lui-même a commencé la rencontre par la grâce et Il est le garant de son achèvement.

«Rendons gloire au Dieu unique qui nous sauve par Jésus-Christ, notre Seigneur! Il peut vous empêcher de tomber dans le mal, il peut vous faire paraître sans défaut et pleins de joie devant lui dans sa gloire. À lui soient la gloire, la grandeur, la puissance et l’autorité depuis toujours, maintenant et pour toujours! Amen.»

«Louange au Dieu et Père de notre Seigneur Jésus-Christ! Dans sa grande miséricorde, il nous a donné une nouvelle naissance dans une espérance vivante par la résurrection de Jésus-Christ d’entre les morts, et dans un héritage qui ne peut jamais périr, gâcher ou s’effacer.

Cet héritage est gardé au ciel **pour vous, qui, par la foi, êtes protégés par la puissance de Dieu jusqu'à la venue du salut qui est prêt à être révélé dans la dernière fois.**» (1 Pierre 1:35)

«Je leur donne la vie éternelle, et ils ne périront jamais; personne ne les arrachera de ma main».

(Jean 10:28), **Jésus-Christ le Sauveur a promis, et Il est fidèle et capable, amen!**

Donc, quand un croyant exprime sa confiance en son salut, ce n'est pas se faire confiance, mais au Sauveur et à Sa Parole et accomplir le commandement, «C'est pourquoi, avec des esprits vigilants et pleinement sobres, placez votre espérance sur la grâce qui vous sera apportée lorsque Jésus Christ sera révélé à sa venue.» (1 pierre1 :13)

7. J'ai peur de manquer l'occasion d'être sauvé?!



Certains, étaient, en effet, très proches du message et auraient pu être sauvés, mais ils ne l'ont malheureusement pas fait. Ils ont malheureusement raté l'occasion d'être sauvés!

Voici trois exemples de personnes qui ont raté l'occasion:

1. **Félix le Procureur / Gouverneur de Judée:**

Félix a eu l'occasion d'entendre Paul l'apôtre en personne et son témoignage de Jésus-Christ, mais son cœur n'était pas droit avec la vérité et a continué à reporter car son cœur était avec le trésor terrestre plutôt que le salut.

«Quelques jours plus tard, Félix est venu avec sa femme Drusille, qui était juive; il a envoyé chercher Paul et l'a écouté parler de la foi dans le

Christ Jésus. Pendant que Paul parlait de justice, de maîtrise de soi et du jugement à venir, Felix avait peur et a dit: «C'est assez pour l'instant!

Vous pouvez partir. Quand cela me conviendra, je vous ferai venir.» En même temps, il espérait que Paul lui donnerait de l'argent, alors il l'a fait venir fréquemment et lui a parlé.» (Actes 24:24-26).

Donc, examinez votre cœur et ne tardez pas à répondre à la Grâce de Dieu par la foi.

Écouter de nombreux sermons sans faire un pas en avant et le repentir ne vous aiderait pas. Vous pouvez être totalement convaincu, mais vous voulez juste attendre demain, avant d'accepter Jésus et de vous repentir et vous continuez à repousser, s'il vous plaît ne le faites pas!

Demain ne viendra peut-être jamais et l'occasion sera à jamais perdue! Dieu vous appelle, pas demain mais aujourd'hui, même maintenant!

«En tant que collaborateurs de Dieu, **nous vous exhortons à ne pas recevoir la grâce de Dieu en vain.** Car il dit: «Au temps de ma faveur, je vous ai entendus, et au jour du salut, je vous ai aidés.»

Je vous le dis, **c'est maintenant le temps de la faveur de Dieu, c'est maintenant le jour du salut.** (2 Corinthiens 6:1-2)

2. «**Souvenez-vous de la femme de Lot!**» (Luc 17:32)

Cette femme était mariée à Lot, fils du frère d'Abraham. Elle aimait être un proche parent et en compagnie de notre père Abraham, l'homme pieux qui était comme un ami de Dieu. Elle-même cependant n'a montré aucune indication d'avoir une relation avec Dieu, mais elle et son mari Lot ont choisi la richesse mondaine et ont vécu et élevé ses deux filles parmi le peuple de Sodome, et «Le peuple de Sodome était méchant et péchait beaucoup contre le Seigneur». (Genèse 13:13).

Lorsque la mesure de méchanceté de Sodome et de Gomorrhe fut complète et que le Seigneur décida de la brûler, Il envoya deux anges pour sauver Lot et sa famille, les précipitant vers un endroit sûr. «Quand il hésita, les hommes lui prirent la main et celle de sa femme et de ses deux filles et les conduisirent en sécurité hors de la ville, car le Seigneur leur était miséricordieux. Dès qu'ils les ont fait sortir, l'un d'eux a dit: «Fuyez pour vos vies! Ne regardez pas en arrière et ne vous arrêtez nulle part dans la plaine! Fuyez vers les montagnes ou vous serez emportés!» (Genèse 19:16-17).

«Mais la femme de Lot regarda en arrière, et elle devint une colonne de sel.» (Genèse 19 :26)

Pourquoi la femme de Lot a-t-elle regardé en arrière? Était-ce ses biens ou ses voisins? Elle a regardé en arrière ce qui est condamné dans ce monde et en avant à la promesse du salut et de la sécurité!

Avez-vous remarqué, Cher ami, que le simple fait d'être un membre de la famille des croyants ne suffit pas pour le salut?

C'est à vous, à votre attitude et à votre décision de laisser derrière vous la vie du péché et les soucis mondains et d'accepter par la foi la grâce de Jésus-Christ et le pardon des péchés.

3. Judas Iscariote, «Il serait mieux pour lui s'il n'était pas né» (Matthieu 26:24).

Participer aux activités de l'église, et même au ministère sans accepter Jésus-Christ dans votre vie et demander pardon, vous ne serez pas sauvé! Judas Iscariote s'est joint aux disciples de Jésus, a entendu ses enseignements, a vu sa vie et a été confié trésorier, mais son cœur n'a pas été changé, «il était un voleur; en tant que gardien du sac d'argent, il avait l'habitude de s'aider lui-même à ce qui y était mis». (Jean 12:6)

Bien sûr, le Seigneur connaissait le cœur et les actions de Judas, mais il lui a donné une chance de se repentir et de se réconcilier avec Dieu, mais Judas est allé jusqu'à la pleine mesure de son péché lorsqu'il «est allé vers les principaux prêtres pour leur trahir Jésus. Ils étaient ravis d'entendre cela et ont promis de lui donner de l'argent. Il a donc attendu l'occasion de le remettre.» (Marc 14:10-11).

Judas savait que Jésus est innocent de toutes les accusations. «Quand Judas vit que Jésus était condamné, il fut saisi de remords et remit les trente pièces d'argent aux chefs des prêtres et aux anciens. «J'ai péché, dit-il, car j'ai trahi le sang innocent.» (Matthieu 27 :3-4)

Si Judas retournait à Jésus dans la repentance, il aurait été pardonné, mais il «jeta l'argent dans le temple et partit. Puis il s'en alla et se pendit.» (Matthieu 27 :5)

Voyez-vous, mon ami, qu'être proche de l'église et être actif et même avec des remords pour les péchés ne suffisent pas pour le salut? Seulement en acceptant le pardon par la foi par Jésus-Christ notre Seigneur.

«Beaucoup me diront ce jour-là: «Seigneur, Seigneur, n'avons-nous pas prophétisé en ton nom et en ton nom chassé les démons et accompli en ton nom de nombreux miracles?» Alors je leur dirai clairement: «Je ne t'ai jamais connu. Loin de moi, vous les méchants!» (Matthieu 7 :22-23).

Vous ne pouvez pas être trop loin pour revenir à Jésus!

Vos péchés ne sont pas trop nombreux ou trop mauvais pour être pardonnés, car **«le sang de Jésus, son Fils, nous purifie de tout péché»** (1 Jean 1:7).

Venez à Jésus, d'où que vous soyez «Car le Fils de l'homme est venu chercher et sauver les perdus».

Amen

